横須賀市立ろう学校



R3・2・22 第25号



学活~授業の発表~



2月10日(水)の学活の時間に小学部全員が授業の発表をしました、2年生から5年生(Sさん・Tさん・Kさん・Rさん・Mさん)は、音楽の授業で取り組んだハンドベルで『キラキラ星』を歌いながら演奏しました。みんなで音階を分担し、心温まる素敵な演奏を聴かせてくれました。アンコールしたかったなぁ・・。Rさんは、総合学習で小学部のみんなに『みんなの好きなこと』のアンケートをとり、それをパワーポイントでまとめたものを発表しました。説明がとても上手で、みんな楽しそうにしていました。Aさんは、『わんにゃんクイズ』、犬やネコの種類をパワーポイントにまとめて問題を出しました。かわいい犬やネコがたくさん出てきて「かわいいー」という声も・・。先生方も参加して難しい問題にもチャレンジしました。Oさんは、興味のある職業『イラストレーター』について調べ、パワーポイントにまとめて発表しました。イラストレーターの仕事やイラストレーターになるためにどうしたら良いのか等、みんなにわかりやすく発表していました。みんな真剣な顔で聞き、さすが、6年生!という発表でした。上級生の発表を見て、「自分もやりたい!」と思っている人も多いようです。これからが楽しみです。(*^_*)













<3月下校時刻について>

3月は、行事等の関係で下校時刻が通常と異なる日があります。3月行事予定表、各学級通信で下校時刻の確認をお願いします。

◎■昼休みの様子◎◎

最近の昼休み、天気が良い日は、グラウンドに出て、ブランコや鬼ごっこなどで元気に遊んでい ます。友だちを誘って、図書館に本を借りに行く人もいます。 (*^*)















;ė:

૾ૢ૽ૡ૽૽૰

°¢°.

.જે.

and the same

•96•

.0.

own the same

·%·

給食の様子

新型コロナウイルス感染拡大対策のため 給食時には、隣の人と距離をとり、パーテ イションを使用して静かに食べていま す。パーテイションは、用務員のMさん が作ってくれました!



********** ~2月の壁面~

2月は、『ゆきだるま』。手袋をデザイン 🤻 して貼っています。動物たちの手にかわいい 手袋ができました。(^^)


